

Vortrag an den Ministerrat

Entwurf eines Bundesgesetzes, mit dem das IEF-Service-GmbH-Gesetz und das Insolvenz-Entgeltsicherungsgesetz geändert werden

Mit vorliegendem Gesetzesentwurf sollen

- die Behördenstruktur bei der IEF-Service GmbH geändert werden, sodass nur mehr die IEF-Service GmbH (und nicht die einzelne Geschäftsstelle) Behörde hinsichtlich der übertragenen hoheitlichen Aufgaben ist,
- die Abrechnung zwischen Sozialversicherungsträgern und der IEF-Service GmbH vereinfacht werden,
- die Pharmazeutische Gehaltskasse für Österreich mit anderen Trägern hinsichtlich der Berechtigung rückständige, nicht einbringbare Kassenumlagen insolventer Apothekerinnen bzw. Apotheker von der IEF-Service GmbH zu fordern, gleichgestellt werden und
- die Informationsverpflichtung der Gerichte an die IEF-Service GmbH hinsichtlich Straftaten im Zusammenhang mit Insolvenzen im Sinne einer effizienteren Vollziehung ausgeweitet werden.

Im Detail verweise ich auf die Erläuterungen zum Gesetzesentwurf.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung wolle den vorliegenden Entwurf eines Bundesgesetzes, mit dem das IEF-Service-GmbH-Gesetz und das Insolvenz-Entgeltsicherungsgesetz geändert werden, samt Erläuterungen, Textgegenüberstellung und Wirkungsfolgenabschätzung dem Nationalrat zur verfassungsgemäßen Behandlung zuleiten.

16. November 2022

Univ.-Prof. Dr. Martin Kocher
Bundesminister